



PIDEN PLAZO. Treinta días para estudiar el proyecto del Código de Salud acordaron pedir a la Asamblea Legislativa los representantes de los gremios profesionales médicos, químicos-farmacéuticos, odontólogos, psicólogos y médicos veterinarios. Representantes gremiales en sesión de emergencia el sábado.

Niegan Negociación Entre Algodoneros y el Gobierno

El gremio algodonnero no ha firmado ningún acuerdo con el gobierno para sembrar algodón. Más bien, mantiene firme la posición acordada en la hacienda La Carrera, Usulután, de dar un plazo de 15 días para que les resuelvan sus problemas o dejarán de sembrar.

Así lo manifiesta don Ulises González, Presidente de la Asociación Pro Defensa del Sector Productivo de la Zona Oriental, quien se mostró muy extrañado de las declaraciones vertidas por el Viceministro de Agricultura, Gustavo Molina, al hacer un llamado a los algodonneros a respetar el acuerdo de sembrar algodón.

El señor González pide al funcionario y a los directivos de la Cooperativa Algodonnera que aclaren si entre ellos existe tal acuerdo, pues en lo que respecta a la gran mayoría de algodonneros no está dispuestos a romper lo acordado en la sesión que llevaron a cabo en el casco de la hacienda La Carrera el 10 de este mes, en la que plantearon 9 puntos

—Favor pase a la página 45.

Testigo Asegura Tener Pruebas del Caso CONARA

Pruebas sobre el escandaloso desvío de cuantiosas sumas de dinero hacia altos dirigentes del Partido Demócrata Cristiano tiene el contador Noé Ramírez Ramos, pagador de CONARA desde el 1 de octubre de 1985, según declarara.

Un video con las declaraciones de Ramírez Ramos fue presentado a numerosos periodistas nacionales y extranjeros, el viernes por la tarde en la sede de ARENA, dando a conocer pormenores sobre la corrupción en la Comisión Nacional de Re-

construcción de Areas (CONARA), dirigida por el Ing. Luis Mejía Miranda, candidato a diputado por el PDC, de acuerdo al contador.

Ramírez Ramos dijo que el descubrimiento del desfalco de los dos millones de colones en CONARA lo ha obligado a hacer declaraciones públicas, ya que teme por su vida y la de su familia y porque la "alta dirigencia del PDC se va a querer limpiar en mi persona".

Agregó que la mejor manera de asegurarse

es la exposición pública, afirmando tener pruebas de todo lo declarado. Otras fuentes señalaron que en igual situación se hallan otros poseedores de pruebas de la corrupción democristiana, quienes temen verse "sacrificados" para salvar la imagen de los funcionarios del régimen. "La única forma de salvaguardarse que tienen es la de denunciar públicamente a los corruptos y presentar

—Favor pase a la página 35.

Dice Jurisconsulto:

Ninguna Posibilidad Tiene G. Lacayo de Ganar Juicio

Ninguna posibilidad de éxito tiene el presidente de la Asamblea Legislativa, Guillermo Guevara Lacayo, con su demanda contra el candidato opositor Cnel. Sigifredo Ochoa Pérez, declaró el ex-

canciller y destacado jurisconsulto Dr. Antonio Rodríguez Porth.

Guevara Lacayo ha interpuesto demanda por difamación contra el Cnel. Ochoa Pérez,

—Favor pase a la página 25.

Multitudinario Apoyo Popular Recibe ARENA

Generar fuentes de trabajo para asimilar a los actualmente desocupados o sub-empleados es prioridad del programa político de Alianza Republicana Nacionalista (ARENA), según lo afirmaron líderes de ese parti-

do mayoritario de oposición durante una multitudinaria concentración efectuada el sábado en la plaza Libertad.

A dicho plaza concurren millares de personas procedentes de

—Favor pase a la página 17.

Viceministro Niega ser Socio de Velamar

El Viceministro de Salud, Dr. Rommel Gilberto Villacorta, niega ser socio de la empresa pesquera Velamar, a la que se le concedió un crédito de veintitrés millones de colones para la compra de barcos, tal como se ha denunciado en diversos círculos políticos de esta capital.

En nota enviada a la

—Favor pase a la página 45.



Noé Ramírez Ramos, pagador de CONARA.

Médicos Piden 30 Días Antes de Aprobar Código

Un plazo de treinta días hábiles piden varios gremios médicos a la Asamblea Legislativa, para presentar observaciones y recomendaciones al proyecto de Código de Salud.

Durante una reunión de emergencia el sábado, representantes de

los gremios médicos, odontólogos, químicos-farmacéuticos, médicos veterinarios y sicólogos acordaron solicitar al Organismo Legislativo el plazo, porque el proyecto de Código de Salud tiene aspectos de emergencia el sábado, representantes de

—Favor pase a la página 45.

Obispo Insta Concurrir a Urnas en Comicios del 20

Concurrir a las urnas y depositar su voto para elegir a diputados y alcaldes el día 20 pidió ayer a los salvadoreños el obispo auxiliar de San Salvador, Gregorio Rosa Chávez, añadiendo que espera que puedan hacerlo libremente.

"Estamos en favor de que la gente vaya a las urnas y vote libremente. Nosotros hemos dicho que esperamos que esto suceda así", sostuvo el clérigo durante su homilía dominical.

El obispo también —Favor pase a la página 45.

Moralizar a P. Municipal se Propone Calderón Sol

Una campaña moralizadora y de capacitación se propone llevar a cabo el candidato a alcalde de San Salvador, Dr. Armando Calderón Sol, entre los miembros de la Policía Municipal capitalina.

El aspirante, postulado por la opositora Coalición Democrática de

cuatro partidos, aseguró que al ganar la alcaldía erradicará la corrupción y el maltrato que da la Policía Municipal a las vendedoras de los mercados y a las vendedoras ambulantes de San Salvador, según lo denuncian éstas.

El programa moralizante —Favor pase a la página 19.



LIDERES ARENEROS. Durante la masiva concentración popular en apoyo al partido ARENA, los líderes de dicho partido pidieron el voto el próximo 20 de marzo para "cambiar para mejorar" y "barrer con la corrupción y la democracia cristiana". Izquierda a derecha: coronel

Sigifredo Ochoa Pérez, candidato a diputado por San Miguel; Dr. Armando Calderón Sol, candidato a Alcalde de San Salvador, y mayor Roberto D'Aubuisson, candidato a diputado por La Libertad.